



**Dossier : <span class="baliseMlgroupe">MANIGANCE</span> : départ du chanteur <span class="baliseMlmusicienGroupeChronique">Didier DELSAUX</span>.**

Le groupe MANIGANCE vient d'annoncer le départ de Didier DELSAUX, chanteur emblématique et parolier talentueux de la formation paloise. Cette nouvelle choc tombe quelques jours après le tout premier concert du sextet dans la capitale béarnaise en compagnie d'ÖBLIVION et la sortie du très bon huitième album, Machine Nation, et juste avant le début de la tournée européenne en première partie de MYRATH.

Nous souhaitons une très bonne continuation à Didier ainsi qu'à MANIGANCE et attendons impatiemment l'annonce du ou de la remplaçant(e) ce lundi.

Voici le communiqué officiel posté sur la page Facebook du groupe :

"COMMUNIQUÉ OFFICIEL"

C'est avec beaucoup d'émotion que nous vous annonçons le départ du groupe de Didier, l'emblématique chanteur de MANIGANCE. Après des soucis vocaux, il a préféré ne pas s'engager sur la prochaine tournée. Nous le remercions très chaleureusement pour tout ce qu'il a apporté au groupe pendant ces longues années.

Il reste dans notre famille et des collaborations à venir ne sont pas exclues.

Nous lui souhaitons, bien entendu, le meilleur dans ses nouveaux projets.

L'aventure du groupe continue avec l'arrivée d'une nouvelle voix. Nous vous tenons au courant dès demain.

MANIGANCE

**JAN**

Publié le 04/02/2018